

Normal 0 21 false false false DE X-NONE X-NONE

MicrosoftInternetExplorer4

```
/* Style Definitions */ table.MsoNormalTable {mso-style-name:"Normale Tabelle";  
mso-tstyle-rowband-size:0; mso-tstyle-colband-size:0; mso-style-noshow:yes;  
mso-style-priority:99; mso-style-qformat:yes; mso-style-parent:""; mso-padding-alt:0cm 5.4pt  
0cm 5.4pt; mso-para-margin-top:0cm; mso-para-margin-right:0cm;  
mso-para-margin-bottom:10.0pt; mso-para-margin-left:0cm; line-height:115%;  
mso-pagination:widow-orphan; font-size:11.0pt; font-family:"Calibri","sans-serif";  
mso-ascii-font-family:Calibri; mso-ascii-theme-font:minor-latin; mso-fareast-font-family:"Times  
New Roman"; mso-fareast-theme-font:minor-fareast; mso-hansi-font-family:Calibri;  
mso-hansi-theme-font:minor-latin;}
```

Ein herzliches Dankeschön sprachen Stefanie Claus (2. Vorsitzende) und Lisa Herrmann (1. Kassiererin) am vergangenen Wochenende Ulrike und Wolfgang Könnecker aus. Mit einem Präsentkorb bedankten sie sich im Namen aller Griechenmädchen für die jahrelange Unterstützung. Ob Einseifen oder Basteln, nicht nur der Partyraum stand dem Verein für zahlreiche Aktionen zur Verfügung. Wir wissen, dass so etwas heutzutage nicht selbstverständlich und sind deshalb umso dankbarer.